

Un nouveau kiosque à livres

Il trône sur la place, entre la mairie et l'école, bien en vue donc de la population locale. Ce kiosque à livres était en projet depuis longtemps au sein de la municipalité, mais la cabine téléphonique qui devait être utilisée avait été supprimée et il a fallu trouver une autre solution. Grâce à une information opportune, une entreprise charentaise travaillant dans les mines a fait don de

son guichet inutilisé et les élus ont pu le repeindre et le transformer en un kiosque à livres. Ce kiosque héberge déjà une cinquantaine de livres pour tous âges, mais tous regardés avant d'être proposés. Le kiosque est en libre accès, gratuit, sans inscription, un règlement simple est affiché, et chacun peut prêter ou emprunter. Il ne demande qu'à rendre service et promouvoir la lecture.



Le kiosque se situe sur la place de la mairie.